

Dimanche 8 février 2026, 10h30
Temple de Pentemont

Culte

Présidé par les pasteurs Samuel Amédro et Sophie Ollier

Entrer dans le calme du culte

Orgue – Entrée dans le recueillement (*Françoise Dornier*)

Salutation et annonce de la grâce

Prière de louange

Psaume 84, strophes 1 et 2, «*Dans ta maison*»

Se présenter à Dieu

Prière d'humilité

Un amour nous précède et nous enveloppe

Annonce du pardon

Cantique 318, strophes 1 et 4, «*Toi qui es lumière*»

Un texte et un chant pour dire notre foi

Confession de foi

Cantique 610, strophes 1 et 3, «*O Jésus, mon frère*»

Écouter la Parole de Dieu

Prière pour recevoir la Parole

Lectures bibliques (*par Olivier Gilard*)

- Esaïe 58, versets 7 à 10
- 1 Corinthiens 2, versets 1 à 5

Cantique 231, strophes 1 et 2, «*Dans ta Parole, ô Dieu*»

- Matthieu 5, versets 13 à 16

Esaïe 58, versets 7 à 10 (traduction NFC)

⁷C'est partager ton pain avec celui qui a faim, c'est ouvrir ta maison aux pauvres et aux déracinés, c'est fournir un vêtement à celui qui n'en a pas, c'est ne pas te détourner de celui qui est ton frère.

⁸Alors ce sera pour toi l'aube d'un jour nouveau, ta plaie ne tardera pas à se cicatriser. Le salut te précédera et la gloire du Seigneur fermera la marche. ⁹Quand tu appelleras, le Seigneur te répondra ; quand tu demanderas de l'aide, il te dira : « J'arrive ! » Si tu cesses chez toi de faire peser des contraintes sur les autres, de les ridiculiser en les montrant du doigt, ou de parler d'eux méchamment, ¹⁰si tu partages ton pain avec celui qui a faim, si tu réponds aux besoins du malheureux, alors la lumière chassera l'obscurité où tu vis. Au lieu de vivre dans la nuit, tu seras comme en plein midi.

1 Corinthiens 2, versets 1 à 5 (traduction NFC)

¹Quand je suis allé chez vous, frères et sœurs, pour vous annoncer le projet de salut révélé par Dieu, je n'ai pas usé d'un langage compliqué ou de connaissances impressionnantes. ²Car j'avais décidé de ne rien savoir d'autre, durant mon séjour parmi vous, que Jésus Christ et, plus précisément, Jésus Christ crucifié. ³C'est pourquoi je me suis présenté à vous faible, et tout tremblant de crainte ; ⁴mon enseignement et ma prédication n'avaient rien des discours de la sagesse humaine, mais c'est la puissance de l'Esprit divin qui en faisait une démonstration convaincante. ⁵Ainsi, votre foi ne repose pas sur la sagesse humaine, mais bien sur la puissance de Dieu.

Matthieu 5, versets 13 à 16 (traduction NFC)

¹³C'est vous qui êtes le sel du monde. Mais si le sel perd son goût, comment le rendre de nouveau salé ? Il n'est plus bon à rien ; on le jette dehors, et les gens le piétinent.

¹⁴C'est vous qui êtes la lumière du monde. Une ville construite sur une montagne ne peut pas être cachée. ¹⁵On n'allume pas une lampe pour la mettre sous un seau. Au contraire, on la place sur le porte-lampe, d'où elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison. ¹⁶C'est ainsi que votre lumière doit briller aux yeux de tous, afin que chacun voie le bien que vous faites et qu'ils louent votre Père qui est dans les cieux.

Orgue

Quel message pour nous aujourd’hui ?

Prédication : « Aujourd’hui, je décide de ne plus être fade » *par le pasteur Samuel Amédro*

Partage du pain et du vin, signe de la présence du Christ

Sainte Cène

Préface - Prière

Cantique 863, « *Saint ! Saint ! Saint !* »

Institution et invitation

Prière - Notre Père

Communion

Cantique 503, strophes 1, 2 et 5, « *Viens, Esprit de sainteté* »

Faire vivre l’Église, dire merci

Annonces et nouvelles

Offrande – Orgue

Confier à Dieu nos proches, nos soucis, nos inquiétudes

Prière d’intercession (*par Pénélope Karydis*)

Offerte à tous

Envoi et Bénédiction

Cantique 630, strophes 1 et 2, « *Mon Sauveur, je voudrais être* »

Orgue – Sortie



« *Mais si le sel perd son goût, comment le rendre de nouveau salé ?* »

Matthieu 5, 13b



*« Au commencement, la Parole
la Parole avec Dieu
Dieu, la Parole.
Elle est au commencement avec Dieu.
Par elle tout est venu
et sans elle rien n'a été de ce qui fut.
En elle, la vie
la vie, lumière des hommes
et la lumière brille à travers la nuit
la nuit ne l'a pas saisie. (...)
Elle, la seule et vraie lumière,
en venant dans le monde
a éclairé chaque homme.
Elle a été dans le monde
le monde fait par elle
et le monde ne l'a pas reconnue.
Elle est venue chez elle
et les siens ne l'ont pas reçue.
Mais à tous ceux qui l'ont reçue
elle a donné le pouvoir d'être enfants de Dieu
et ceux qui font confiance à son nom ne sont plus nés
du sang
ni de la volonté charnelle ou virile
mais de Dieu.
La Parole a pris chair,
Parmi nous elle a planté sa tente. »*

Jean 1, 1-14